

さみどり

12日（木）は行事が盛り沢山！

新入生を迎える会



5限目は、新入生を迎える会が行われました。先輩たちの作る花道で入場した1年生のみなさん、入学式とは違った緊張感があったようです。それでも、生徒会執行部のみなさんが中心に、生徒会の歌や1年間の学校行事の紹介をしてくれる中で、気持ちがほぐれたようです。

新入生を代表して3組の村谷茉衣子さんがお礼の言葉を述べました。とても力強くて良かったです。また、1年生全員で校歌一題目を披露しました。元気な歌声で、大成功でした！みなさんよく頑張りました。



(花道を入場)



(よろしくお願ひします!)

今日の新入生を迎える会では、2・3年生が、とても宇中の行事や宇中ブランドについて詳しく教えてくれました。だから僕は安心した。最初の方は不安、心配という気持ちでいっぱいだった。しかし、もう慣れてきて、今日の新入生を迎える会で安心することができた。 (3組 志礼 海龍)

今日は2, 3年生の先輩達が、新入生を迎える会を企画してくれた。今まで僕たちを育ててくれて送り出してくれた親や、小学校生活を共に生活してきた友達や、陰から見守ってくださったり、手助けをしてくださった先輩方に感謝していきたい。 (4組 山元琥太朗)

交通安全教室

2～4限目は、交通安全教室が開催されました。津幡警察署、地域の交通安全推進隊のみなさんから、交通のルールやマナーの講習を聞き、その後、実地訓練を実施しました。自転車は1列で走行することや、歩行者も左右の確認をしっかりすることなど、改めてルールの大切さを確認することができました。

1年生を代表して、3組の宮島 累斗さんがお礼のあいさつをしました。ありがとうございます。





(歩行者も1列で歩きましょう)

2～4限目に交通安全教室があって、宇ノ気中学校の周りを一周しました。一緒に歩く人たちと協力することができて良かったです。中学1年生だから、小学生と出会ったときは、先輩としてお手本になれるようにがんばりたいです。（2組 東谷 愛莉）

今日の交通安全教室で、わたしは徒歩だけど、自転車に乗って出かけるときは、教えられたことを守ろうと思った。徒歩は左右確認をし、白線から出ないように歩くのも、他の人への思いやりと改めて分かったから、これから意識を高めていこうと思った。

（1組 松田亜香里）



基本が大事です！

授業が本格的にスタートしました。先週から、各教科の第1回目の授業が始まっています。それぞれの先生方から、授業の受け方や持ち物などレクチャーを受けています。生徒のみなさんからは期待感や新たな決意が感じられます。何といっても、勉強の基本は授業です。1時間1時間真剣に受けましょう。

さて、授業を気持ちよく実施するために、全校はもちろん、1年生では特に次のことに力を入れて指導しています。

- ① 忘れ物をしないこと
- ② チャイムの3分前着席、1分前からベル学を開始すること
- ③ 全員でそろった終始のあいさつをすること
- ④ きちんとした座り方をすること（足裏を床につける。背筋を伸ばす）



少し気になるのが、座る姿勢です。机から足をはみ出していたり、投げ出している様子を見かけます。何事も初めが肝心です。宇ノ気中学生らしい姿勢を身につけましょう。

《 各クラス教科担任 》

組	国語	社会	数学	理科	英語	音楽	美術	技術	家庭	体育 男子	体育 女子
1	三浦	長部	山本	福島	津田	畠	川端	村井	真館	本吉	石垣
2	山元	長部	山本	福島	室井	畠	川端	村井	真館		
3	山元	長部	正元	福島	津田	畠	川端	村井	真館	石垣	上田
4	山元	長部	正元	福島	津田	畠	川端	村井	真館		

今週19日（金）は、授業参観・PTA総会・学年PTAです。たくさんの方の参加をお待ちしております。